



Ernst-von-der-Porten-Medaille des BDA

Dipl.-Kfm. Gerhard Peter Fischer, Nürnberg

Gerhard Peter Fischer, genannt Peter-Gerd, wurde am 1. Juli 1941 in Nürnberg geboren. Nach erfolgreichem Abschluss des Realgymnasiums in Nürnberg diente er von 1962–1964 bei der Bundeswehr in Wetzlar und schloss seine Dienstzeit als Leutnant der Reserve ab. Anschließend begann er ein Studium der Betriebswirtschaft an der Friedrich Alexander Universität Erlangen-Nürnberg, das er 1970 erfolgreich als Diplomkaufmann abschloss. Zwei Jahre später legte Peter-Gerd Fischer die Prüfung zum Steuerberater ab und gründete seine eigene Kanzlei in Fürth. 1987 qualifizierte er sich zusätzlich als Wirtschaftsprüfer.

Im Laufe der Zeit erwarb Herr Fischer sich einen exzellenten Ruf als vertrauenswürdiger Berater des Mittelstands und baute seine Kanzlei äußerst erfolgreich aus. Er erkannte im Zuge der Wende den wachsenden Bedarf an kompetenter Steuer- und wirtschaftlicher Beratung in den neuen Bundesländern, wo er ab 1991 Sozietäten zunächst im Ostteil von Berlin, dann auch in Plauen, Döbeln und Meißen gründete. 1995 überführte Herr Fischer auch seine Fürther Kanzlei in eine Sozietät, die er in diesem Zuge um den Bereich der Rechtsberatung erweiterte. Im gleichen Jahr wurde er zudem in den Prüfungsausschuss für Steuerberater benannt. 2003 gründete er eine weitere Sozietät in Neustadt an der Aisch. Als Einzelkanzlei für Steuerberatung im Jahr 1972 gegründet, arbeitet Fischer & Partner heute bereits in der zweiten Generation mit rund 40 Wirtschaftsprüfern, Steuerberatern, Rechtsanwälten und Mitarbeitern an verschiedenen Standorten in Deutschland. Von 2012 bis 2017 war Herr Fischer zudem als ehrenamtlicher Richter am OLG Nürnberg tätig.

Sein Engagement für die umfassende, zukunftsgerichtete Beratung „aus einer Hand“ für Unternehmen

veranlasste die 1998 von einer GmbH in eine AG umgewandelte Medizinische Congressorganisation Nürnberg (MCN), ihn zum Vorsitzenden des Aufsichtsrates zu bestellen. Er übte dieses Amt bis 2021 als stets verlässlicher, äußerst geschätzter und stets korrekter Ansprechpartner über 20 Jahre lang aus. Zu seinen Aufgaben zählte, gemeinsam mit den anderen Mitgliedern des Aufsichtsrates, die Kontrolle der Geschäftsführung des Vorstandes, die er stets insbesondere als partnerschaftliche, zukunftsorientierte Beratung sah und ausübte. So fiel in seine Amtszeit die Gründung der convivus als neuer Geschäftsbereich der MCN AG. Das Ziel von convivus ist die Öffnung von MCN für weitere, nichtmedizinische Branchen auf der Grundlage der Erfahrungen mit den seit 1985 rund 750 erfolgreich durchgeführten Veranstaltungen mit Industrieausstellungen und Rahmenprogrammen im medizinischen Bereich.

Seine Fachkompetenz in den zentralen wirtschaftlichen, steuerlichen und rechtlichen Belangen war für die Entwicklung des Unternehmens stets ein starker und tragender Pfeiler. Die jährlichen Aufsichtsratssitzungen der MCN AG können als Lehrstücke für die gleichermaßen korrekte wie menschlich angenehme Führung solcher Sitzungen gelten.

Der Berufsverband Deutscher Anästhesisten e. V. (BDA) verleiht als Mehrheitsaktionär der MCN AG Herrn Peter-Gerd Fischer in Würdigung seiner großen Verdienste um die Entwicklung der Medizinischen Congressorganisation Nürnberg AG (MCN) und der langjährigen, vertrauensvollen Zusammenarbeit mit dem BDA die Ernst-von-der-Porten-Medaille des BDA.